
 

 

 

 
Conselho Geral  

 
Minuta da ata da reunião n.º 67, de 11 de dezembro de 2024 

 

Ponto prévio: Aprovação da ata n.º 66, de 5 de novembro de 2024 

Aprovada por unanimidade dos conselheiros presentes nesta data. 

 

Ponto um: Tomada de posse das representantes dos alunos 

 Tomaram posse as representantes dos alunos ao Conselho Geral: Margarida Cruz e Isabela Ciocan. 

 

Ponto dois: Informações 

 Senhor Diretor:  

- Nos dias 12 e 13 de dezembro terá lugar o Mercadinho de Natal, atividade no âmbito de Cidadania e Desenvolvimento, 
o evento é aberto à comunidade, e conta com a participação de todas as turmas do agrupamento, do Pré-Escolar ao 
Secundário. Os alunos realizaram objetos cujo produto da venda reverterá para o projeto Cantinho Amigo, destinado a 
apoiar as famílias carenciadas do agrupamento. No local pode fazer-se doações, e o supermercado Pingo Doce fez uma 
contribuição significativa. 

- No dia 6 de dezembro realizou-se a Cerimónia de Entrega de Prémios aos Alunos de Mérito, que contou com a 
participação de instituições parceiras do agrupamento: o Teatro Municipal Joaquim Benite acolheu a cerimónia, e 
atuaram os alunos da Companhia de Dança de Almada | Ca.DA Escola, e da Academia de Música de Almada. 

- Está o decorrer o processo de eleição para a Associação de Estudantes. 

Conselheira Isabela Ciocan:  

- O espaço do Clube do Ambiente está a ser remodelado, para convívio dos alunos, tendo sido feito um investimento por 
parte da escola relativamente aos aquários aí existentes, conforme proposta do Conselho de Delegados no ano letivo 
anterior.  

 

Ponto três: Plano Anual de Atividades 2024-2025 

 Aprovado por unanimidade, com a sugestão consensualizada de que no próximo ano se deverá contemplar na 
apresentação uma síntese do PAA, de forma a facilitar a sua apreciação. 

 

Ponto quatro: Outros assuntos 

- O Senhor Diretor informou que se está a iniciar o processo para alterar as designações dos estabelecimentos de 
ensino de pré-escolar e primeiro ciclo do agrupamento, tendo em vista uma melhor identificação das escolas. 

 

A minuta da ata foi aprovada por unanimidade.  

 

A Presidente 
 
 

Paula Brum da Silveira 


